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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和４年９月１日（木） 午後０時 50 分～午後５時 40 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

泉委員長 上枝委員、岡委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、地域監、情報通信部長、公安委員会補佐官 

第４ 委員説示 

委員から「民間企業では社員が労働災害に遭わないように、労働災害

が発生する可能性があるような危険な現場に社員を行かせる業務命令は

出さないのが一般的である。しかし、警察は、労働災害が発生しそうな

現場、危険な事態が発生している現場に業務として、警察官を行かせな

ければならない。十分に受傷事故防止対策が図られているとしても、警

察の仕事とは、『尋常ではない仕事』だと常々思う。そこが民間企業との

大きな違いだと思う。それ故に、警察職員としての考え方とか素養とか

人格性等を十分に教養されることが必要で、重要なのだろうと思う」旨

の発言があった。 

第５ 議題事項 

   なし 

第６ 報告事項 

 １ 新たな坂出警察署の概要について 

   県警察から、建替え整備中である坂出警察署は、９月 26 日（月）から

新庁舎の運用を開始するので、新庁舎の概要等について報告がなされた。 

   委員から、「旧庁舎と変わった点の一つに県民の利便性を良くするた

めの工夫がなされていることが素晴らしいと思う。また、トイレの洗浄

に雨水を使用するなど、環境対策にも配慮されており、社会情勢を反映

していると感じた」旨の発言があった。 
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 ２ 香川県警察サイバーセキュリティ対策アドバイザー委嘱式の実施につ

いて 

   県警察から、９月９日、民間事業者の職員を「香川県警察サイバーセ

キュリティ対策アドバイザー」に委嘱するための委嘱式を実施する旨の

報告がなされた。 

   委員から、「重要かつ有益な取組であると思う。情報セキュリティ対策

アドバイザーとの積極的な連携を期待したいと思う」旨の発言があった。 

 ３ 令和４年度香川県警察官採用試験（高校卒業程度）について 

   県警察から、令和４年度香川県警察官採用試験（高校卒業程度）の申

込受付が９月５日から約２週間行われることから、より一層の積極的か

つ効果的な採用募集活動を展開して優秀な人材の確保に努める旨の報告

がなされた。 

   委員から、「県警察では、いろいろな工夫をして、採用活動に力を入れ

ていることに感心している。民間企業もどんどん高卒者の採用募集をし

ている中で、警察が多くの受験者を獲得しているのはすごいことだと思

う。また、警察は、採用枠を男性女性ではっきりと分けている。警察だ

けでなく、社会全体の問題になろうかと思うが、将来的には、ＬＧＢＴ

の問題等も警察官の採用にも影響してくるのかもしれないと感じた」旨

の発言があった。 

 ４ 「令和４年度香川県通信指令・無線通話技能競技会」の開催について 

   県警察から、通信指令及び無線通話技能並びに重要事件等における事

案対応能力の更なる向上を図るため、「令和４年度香川県通信指令・無線

通話技能競技会」を開催する旨の報告がなされた。 

   委員から、「無線通話技能競技というのは、具体的にどのような技能を

競うのか」との質問がなされ、県警察から、「現場での対応能力や情報収

集能力、普段使っている通信機器を駆使して、いかに組織で情報共有す

るか、また指令する方は、いかに的確な指揮をし、組織として事案解決

を図れるかということを前提にしている」旨の説明があった。 

 ５ 「令和４年暴力追放香川県民大会」の開催について 

   県警察から、本年９月９日（金）、県警察は、（公財）香川県暴力追放

運動推進センター、香川県弁護士会と共催で、「令和４年暴力追放香川県
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民大会」を開催し、関係機関・団体、企業及び県民が連携した民事介入

暴力対策と、県民の暴力追放意識の高揚を図る旨の報告がなされた。 

 ６ 令和４年秋の全国交通安全運動の実施について 

   県警察から、広く県民に交通安全思想の普及・浸透を図り、交通ルー

ルの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けることにより、交通事故

防止の徹底を図ることを目的に実施する旨の報告がなされた。 

   委員から、「飲酒運転については、運転者だけでなく、地域や社会全体

で、飲酒運転根絶という意識の高まりが大事だと感じている」旨の発言

があったほか、委員からは、「地域重点として、シートベルト等の正しい

着用が挙げられているが、シートベルトを着用していれば助かったであ

ろうという事故も散見されることから、もう一度注意喚起を行うことは

重要だと思う」旨の発言があった。更に委員から、「全国の交通死亡事故

の特徴を見ると歩行者の割合が増えている。歩行者の法令違反も事故原

因の一つであるとのことであり、歩行者対策は重要であると思う。ただ、

歩行者は車両運転者と違い検挙が難しいので、広報啓発が有益になる。

車両運転者も当然であるが、歩行者も法令を遵守するよう、是非指導を

お願いしたい」旨の発言があった。 

 ７ 警察官の特別派遣について 

   県警察から、福井県公安委員会から援助の要求があったので、これを

受理して警察官を特別派遣する旨の報告がなされた。 

第７ 意見の聴取等の審議結果について 

   県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取等について報告が

なされ、審議の上、処分内容を決定した。 

第８ 決裁 

１ 公安委員会定例会議会議録の作成について 

 （令和４年６月 30 日開催分、令和４年７月 14 日開催分） 

２ 公安委員会ホームページにおける定例会議会議録の更新について 

（令和４年６月 30 日開催分、令和４年７月 14 日開催分） 

 ３ 苦情受理報告について 

 ４ 意見・要望処理結果報告について 

第９ その他 

 １ 行政処分に対する審査請求について 
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   県警察から、香川県公安委員会が行った運転免許の更新処分に対し、

行政不服審査法に基づく審査請求があり、これを受理したので、所定の

手続により審理をすすめる旨の報告がなされた。 

 ２ 行政事件訴訟の訴えの取下げにかかる対応について 

   県警察から、現在、行政事件訴訟（取消訴訟）で係争中の原告側から、

訴えの取下書が提出されたが、これについては、同意しないこととした

旨の報告がなされた。 

 ３ 警護警備に関する検証と見直しについて 

   県警察から、令和４年７月８日に奈良市内において実施された安倍晋

三元内閣総理大臣に係る警護についての検証及び警護の見直しに関する

報告書についての報告がなされた。 

 

 


